

El artista debe aspirar siempre a una constante superación —nos dice Rafa Fernández, ganador del Primer Premio en el Concurso Centroamericano de Pintura.

Charlando con Rafa Fernández

noticia del galardón concedido al pintor costarricense, for Fernández, la recibimos con suma complacencia. Llevamos porhos años vinculados a su labor y sabemos de sus luchas, de su constancia y sobre todo, de su talento. Y ello merece un reconocimiento, que sobrepase los ámbitos nacionales.

Su "Angelus", óleo de 1.80 x 1.20 metros, ganó el Primer Premio en el Concurso Centroamericano de Pintura, auspicia-

do por el Gobierno de Honduras.

—¿Cómo decidió participar?
—Recibí una invitación particular para hacerlo, y luego, por medio de la Dirección de Artes y Letras del Ministerio de Educación de Costa Rica.

-¿Le conocian en aquel medio artístico?

—Hice una exposición en Honduras hace algunos años, y de jé fuertes vinculaciones con el ambiente.

- Envió otras obras?

—Tres en total. La premiada, "Retrato de una familia" y "Recuerdo de una Primera Comunión". Pero es interesante hacer notar que la mayoría de los pintores nacionales enviaron trabajos a este Certamen.

-¿Cómo definiría su obra premiada?

-Es de tipo místico. Lo considero uno de mis mejores cuadros.

—En la última exposición en Artes y Letras, vimos grandes cambios en su forma de pintar. ¿Qué nos dice?

-He ido cambiando, es cierto. Pero relacionando una etapa con

ctra, a fin de que el sentido de la evolución sea gradual.

—Vemos que ahora, los grandes trabajos son su especia-

lidad. ¿No ha pensado en murales?

—Un mural va a perpetuar el nombre del artista, y cuando se quiere emprender una obra de esa magnitud, se necesita tiempo y dedicación. No hay en Costa Rica personas, ni empresas, que puedan costear el tiempo ni la labor que requiere un mural.

-; Trabaja para alguna galería?

-Soy artista exclusivo de la Galería Forma.

Nos despedimos de Rafa Fernández. Nos alegra ese reconocimiento y nos extraña que su nombre no haya sido mencionado para el Premio Nacional de pintura. Su trabajo, su talento e incluso, este mismo galardón, obtenido en el exterior, en competencia con los mejores pintores centroamericanos, nos dice y reitera, que Rafa Fernández es uno de nuestros más destacados valores.

INES DE STEFFEN